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Agência Na-
cional de 
Vigilância Sa-
nitária (Anvi-
sa) divulgou, 
nesta quar-
ta-feira (22) 
os pareceres 
públicos de 
aprovação da 
vacina da Pfi-

zer para crianças de 5 a 11 anos de 
idade. Os documentos são uma 
resposta ao ministro da Saúde, 
Marcelo Queiroga, que afirmou 
que o Governo só iria se manifes-
tar sobre a imunização infantil 
após análise dos relatórios.

O documento em questão reflete 
a avaliação de benefício-risco con-
siderada pela Anvisa para aprovar o 
uso da vacina nessa faixa etária.

A Anvisa aprovou na semana 
passada uma versão da vacina da 
Pfizer para crianças de 5 a 11 anos. 
O governo Bolsonaro, porém, ainda 
não disse quando os imunizantes 
vão começar a ser aplicados.

Os documentos e estudos em 
que a diretoria da agência se baseou 
para a aprovação da vacina tam-
bém foram enviados ao Ministério 
da Saúde, informou a Anvisa nesta 
quarta (22). O ministério abriu uma 
consulta pública para tratar da in-
corporação da vacina da Pfizer no 
Plano Nacional de Imunização.

Em nota, a Agência informou 

A
que "autorização de vacinas são re-
alizadas por equipes multidiscipli-
nares de especialistas em regulação 
e vigilância sanitária devidamente 
capacitados" e que, se tratando 
especificamente do imunizante 
infantil, a agência também ouviu 
entidades médicas a respeito.

"Nessa avaliação, a Agência 
também contou com a partici-
pação das sociedades médicas 
de notório saber no tema: So-
ciedade Brasileira de Infecto-
logia (SBI), do Departamento 
de Infectologia da Sociedade 
Brasileira de Pediatria (SBP) 
e do Instituto de Pesquisa do 
Hospital Albert Einstein, tam-
bém foi convidada a Socieda-
de Brasileira de Imunologia 
(SBI) e da Associação Brasilei-
ra de Saúde Coletiva (Abras-
co)", afirmou a Anvisa.

A divulgação dos pareceres 
público é uma resposta ao mi-
nistro da Saúde, Marcelo Quei-
roga, que afirmou, no dia 20 de 
dezembro, que "a pressa é ini-
miga da perfeição" e que ainda 
esperava documentos da Anvi-
sa para se manifestar.

"Não é um comunicado pú-
blico que vai fazer o Ministé-
rio da Saúde se posicionar de 
uma maneira ou de outra. Eu 
preciso de toda a análise. A 
Análise da qualidade, da evi-
dência científica apresentada, 

Em resposta ao Ministério da Saúde, Anvisa Em resposta ao Ministério da Saúde, Anvisa 
divulga pareceres completos da vacinação divulga pareceres completos da vacinação 
da Pfizer para crianças de 5 a 11 anosda Pfizer para crianças de 5 a 11 anos

avaliação da amostra de pa-
cientes naquele ensaio clínico. 
Nós temos que verificar tudo", 
declarou Queiroga.

No sábado (18), Queiroga afir-
mou que o governo só divulgará 
uma posição oficial sobre a va-
cinação de crianças entre 5 e 11 
anos contra a Covid no próximo 
dia 5 de janeiro.

De acordo com Queiroga, ha-
verá uma audiência pública, no 
dia 4 de janeiro no Ministério da 
Saúde, que servirá de base para 
a decisão final da pasta.

"Até o dia 5 de janeiro é um 
tempo absolutamente ade-
quado para que as autoridades 
possam analisar a decisão da 
Anvisa em todas as suas nu-
ances, inclusive em relação à 
aplicação dessas vacinas", afir-
mou Queiroga a jornalistas.

Vacina é segura e eficaz, 
diz Anvisa

Em nota, a Anvisa rebateu no-
vamente o Ministério e afirmou 
que a vacina da Pfizer é segura 
e eficaz no combate a Covid-19 
em crianças.

"Com base na totalidade 
das evidências científicas 
disponíveis, incluindo estu-
dos de fase I, II e III, a Anvisa 
concluiu que vacina Pfizer-
-BioNTech Covid-19, quando 
administrada no esquema de 
2 doses em crianças de 5 a 11 
anos de idade, é segura e efi-
caz na prevenção da Covid-19 
sintomática, na prevenção 
das doenças graves, poten-
cialmente fatais ou condições 
que podem ser causadas pelo 
SARS-CoV-2", disse a Anvisa.

Ao contrário do Brasil, di-

versos países já começaram a 
vacinar crianças contra a Co-
vid-19. De acordo com um le-
vantamento feito pelo g1, são 
ao menos 16 nações.

A vacina para este público 
tem diferenças em relação à 
que foi aplicada nos adultos. 
Por isso, o governo federal 
terá que comprar uma versão 
específica do produto com 
dosagens e frascos diferen-
tes, apesar de o princípio ati-
vo ser o mesmo.

Em outubro, a Pfizer disse 
que a vacina é segura e mais de 
90,7% eficaz na prevenção de 
infecções em crianças de 5 a 11 
anos. O estudo acompanhou 
2.268 crianças de 5 a 11 anos que 
receberam duas doses da vacina 
ou placebo, com três semanas 
de intervalo.

Crianças são vacinada contra a Covid-19

Email: jornalinfopovo@gmail.com
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Rio de Janei-
ro alcançou 
nesta quar-
ta-feira (22) 
a marca de 
80% da po-
pulação total-
mente vaci-
nada contra 
a Covid.

S e g u n -
do o Painel Rio Covid, 5,4 
milhões de cariocas toma-
ram a segunda dose ou a 
dose única do imunizante.

Entre a população de 12 
anos ou mais, o Rio estava, 
nesta quarta-feira, com 93,5% 
de cobertura.

“As vacinas provaram que 
são eficazes. A gente vê o nú-
mero de casos de Covid cain-
do a cada dia. É muito raro 
você encontrar um paciente 
grave de Covid”, comemorou 
Daniel Soranz, secretário de 
Saúde do município.

O
Em uma coletiva, mais cedo, 

o prefeito Eduardo Paes (PSD) 
disse esperar que “o governo 
federal anuncie em breve a de-
cisão de vacinar crianças”. Na 
terça (21), Paes mandou com-
prar doses da Pfizer para crian-
ças do município.

Paes fala sobre
 carnaval e vacina

O prefeito também comen-
tou sobre a ata da reunião do co-
mitê científico desta semana. O 
colegiado disse ser possível um 
carnaval sem restrições nas con-
dições de hoje. Paes afirmou, no 
entanto, que “é muito cedo” para 
decidir sobre o carnaval.

“Faltam dois meses e meio, 
é muito cedo para qualquer 
decisão. O respaldo do co-
mitê científico é muito bom. 
Tomara que a gente esteja as-
sim até lá”, declarou.

Para o comitê, se as condi-
ções atuais se mantiverem até 

Rio de Janeiro chega a 80% da população completamente vacinada contra Covid

fevereiro, a festa transcorrerá 
sem restrições.

“O comitê, fundamentado no 
cenário epidemiológico favorá-
vel, (número de casos, número 
de casos internados, % de posi-
tividade de testes) com 80% de 
cobertura vacinal atual, na aná-
lise dos dados de todos os even-
tos com aglomeração no país e 
no Rio de Janeiro, e sustentado 
pelas evidências científicas dis-
poníveis, recomenda que não se 

estabeleça, nesse momento, ne-
nhuma restrição à realização do 
carnaval carioca.”

Na semana passada, Edu-
ardo Paes tinha feito uma 
ressalva quanto ao carnaval 
de rua ao postar que os desfi-
les da Sapucaí estavam prati-
camente garantidos.

"Marquês de Sapucaí nada 
mais é do que o estádio do sam-
ba", disse o prefeito. “Havendo 
a possibilidade, como há nesse 

momento e acontece semanal-
mente, de realização de jogos de 
futebol com os controles já pre-
vistos nas normas estabelecidas 
pela prefeitura, não há qualquer 
motivo para não garantimos que 
o carnaval da Marquês de Sapu-
caí será realizado.”

Paes, no entanto, tinha dito 
que o carnaval de rua requeria 
“uma análise mais detalhada 
porque não há controle de quem 
participa da celebração”.

Após oito anos sem aumento, 
o governador do Rio de Janeiro, 
Cláudio Castro, anunciou, nesta 
quarta-feira, o reajuste de bolsas 
para alunos de iniciação científi-
ca, mestrado, doutorado e pós-
-doutorado em todo o estado. Os 
valores serão ampliados em 25%.

"A medida tem um significa-
do especial porque ajuda a con-
ter a fuga de cérebros, que tem 
levado pesquisadores fluminen-
ses a outros estados e países, em 
busca de melhores rendimen-
tos. Muitos bolsistas são chefes 
de família e não tinham pers-
pectiva de dar continuidade a 
suas linhas de pesquisa e, agora, 
ganham novo incentivo e valo-
rização do governo do estado", 
destaca Cláudio Castro.

Atualmente, um aluno de 
mestrado recebe R$1.600. Com 
a correção, passará a receber uma 
bolsa de R$ 2.000 ao mês. Um 
doutorando terá um aumento de 
bolsa de R$ 2.300 para R$ 2.875 
ao mês. Serão 19 categorias de 
bolsas de formação reajustadas, 
incluindo também pós-doutora-
do e recém doutores que passa-
rão de R$ 4.100 para R$ 5.125.

"Com este aumento de 25% 

para as bolsas de formação, con-
cedido pelo governador Cláudio 
Castro, a Fundação de Amparo à 
Pesquisa do Estado do Rio de Ja-
neiro (Faperj) passa a liderar, en-
tre todas as fundações brasileiras 
de amparo à pesquisa, os valores 
concedidos aos seus bolsistas", 
afirmou Jerson Lima Silva, presi-
dente da Faperj e pesquisador ti-
tular da Universidade Federal do 
Rio de Janeiro (UFRJ).

No Rio de Janeiro, a Faperj 
apoia mais de seis mil bolsistas. O 
valor da folha de bolsistas Faperj 
passará de R$ 11,9 milhões para 
R$ 13,6 milhões ao mês. Além 
disso, a Faperj comemora ainda 

'Faraó dos Bitcoins' vira 
réu por homicídio

Governador Cláudio Castro anuncia aumento 
de bolsas para pesquisadores no Rio

 Foto: Marcos Porto

Cláudio Castro anunciou o reajuste no valor de bolsas de iniciação científica e investimento 

os investimentos recordes apli-
cados no sistema de Ciência e 
Tecnologia. Foram cerca de R$ 
600 milhões distribuídos em 49 
editais lançados em 2021.

Com investimentos em es-
colas da rede pública, apoio ao 
desenvolvimento científico e 
tecnológico regional, startups, 
jovens doutores empreendedo-
res, apoio à inovação em micro, 
pequenas e médias empresas. 
Em 2020, foram R$ 365 milhões 
aplicados em diversos editais, in-
cluindo 120 diferentes projetos 
para o enfrentamento do coro-
navírus, com investimentos de 
mais de R$ 75 milhões.

Rio chega a 80% da população Rio chega a 80% da população 
vacinada contra a Covid; Paes diz que vacinada contra a Covid; Paes diz que 
ainda é cedo para falar de carnavalainda é cedo para falar de carnaval

A Justiça aceitou denúncia 
do Ministério Público do Es-
tado do Rio de Janeiro (MPRJ) 
contra Glaidson Acácio dos 
Santos, conhecido como 'Fa-
raó das Bitcoins', pela morte do 
investidor em criptomoedas 
Wesley Pessano, em julho de 
2021, em São Pedro da Aldeia, 
na Região dos Lagos. Glaidson 
se tornou réu pelo homicídio 
na última sexta-feira.

A decisão da 2ª Vara Crimi-
nal da Comarca de São Pedro 
da Aldeia. O processo corre em 
segredo de Justiça. O 'Faraó dos 

Bitcoins' encomendava as mor-
tes de seus concorrentes no mer-
cado de captação de clientes para 
investimentos em criptoativos. 
Faraó estava incomodado com o 
crescimento de Pessano no mer-
cado financeiro de criptoativos. 

Conversas em aplicativos 
de mensagens revelaram que 
o Faraó enviava mensagens 
para Daniel Aleixo Guimarães, 
o Dani Boy, encomendando 
homicídios, tentativas de ho-
micídio e intimidações contra 
os seus concorrentes, por inte-
resse econômico.

POSTO DE GASOLINA NOVA JERUSALÉM 
LTDA

CPNJ: 02.358.402/0001-98

EDITAL 2ª CONVOCAÇÃO DE SÓCIOS PARA APORTE 
FINANCEIRO

Em 23/12/21, POSTO DE GASOLINA NOVA JERSUSAÉM 
LTDA, sito à Av. Brasil, 5810, Bonsucesso – RJ, CEP 21040-
361, CONVOCA os seus sócios a comparecerem em reunião na 
sede da empresa, em 29/12/21 às 10h:30min para integralizar 
imediatamente o capital social, de acordo com as suas quotas, 
devido ao prejuízo acumulado da empresa. O descumprimento 
desse dever importará em falta grave do sócio remisso. 
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s auditores 
da Receita 
Federal de-
ram início 
a um movi-
mento de 
entrega de 
cargos de 
chefia após 
a aprovação 

do Orçamento de 2022, que pre-
vê cortes na verba destinada ao 
órgão e reajuste salarial apenas a 
policiais federais, uma demanda 
direta do presidente Jair Bolsona-
ro (PL). De acordo com o Sindicato 
Nacional dos Auditores Fiscais da 
Receita (Sindifisco), 324 profissio-
nais da categoria já entregaram 
seus cargos comissionados.

Segundo o Sindifisco, já houve 
baixa de todos os delegados em 
10 regiões fiscais do País: São Pau-
lo, Rio de Janeiro, Espírito Santo, 
Pernambuco, Alagoas, Rio Grande 

O
do Norte, Paraíba, Rio Grande do 
Sul, Santa Catarina e Paraná.

A entrega de cargos de chefia 
em comissão não significa que 
eles estejam pedindo demissão 
- continuam exercendo suas fun-
ções como servidores concursa-
dos. Mas, sem gente na chefia, 
o órgão fica sem comando e as 
atividades, comprometidas. De 
acordo com dados do Painel Es-
tatístico de Pessoal, um salário de 
auditor fiscal na Receita pode che-
gar a R$ 30.303,62.

A categoria fará uma assem-
bleia nesta quinta-feira (23) e o 
indicativo do Sindifisco é para a 
entrega de todos os cargos de che-
fia e a paralisação total das ativida-
des do órgão. "Vamos formalizar 
a entrega de cargos em todos os 
graus de hierarquia. Não é inten-
ção, é entrega formal. Vamos dei-
xar o órgão à deriva, e só cumprir 
questões administrativas", avisa o 

De acordo com o Sindifisco já houve baixa de todos os delegados em 10 regiões fiscais do país

presidente do sindicato, Kleber Ca-
bral. "É uma paralisação de meta 
zero, ou seja, cruzar os braços."

O maior impacto do movimen-
to deverá ocorrer nas aduanas, por 
onde só deverão passar com nor-
malidade medicamentos, carga 
viva e bens perecíveis. Os relató-
rios gerenciais deixarão de ser pre-
enchidos e gerentes de projetos do 

órgão também abandonarão seus 
postos. "Não vamos incomodar as 
pessoas no fim do ano. O viajante 
internacional não precisa se pre-
ocupar, porque não haverá mu-
dança nas rotinas nos aeroportos", 
promete Cabral.

O presidente do Sindifisco 
espera que o governo dê uma 
resposta à demanda dos audi-

tores ainda neste ano, apesar 
de o Orçamento de 2022 já es-
tar aprovado pelo Congresso 
com um corte significativo nos 
recursos do órgão. O sindicato 
aproveita o movimento para 
cobrar também o decreto para 
regulamentar o bônus variável 
da categoria - que atualmente 
recebe um bônus fixo.

O carnaval no Rio em 2022 
segue indefinido, disse o 
prefeito da cidade, Eduardo 
Paes, nesta quarta-feira. Na 
véspera, o Comitê Científico 
de Enfrentamento à Covid-19 
(CEEC) havia divulgado que, 
nesse momento, não há res-
trição para a realização da 
festa. Contudo, Paes avalia 
que "agora não é hora de to-
mar essa decisão":

— Faltam dois meses e 
meio para o carnaval. A gen-
te vai tomar essas decisões 
mais para frente. É impor-
tante que a gente identifique 
que o carnaval tem várias 
manifestações, a Sapucaí, 
festas privadas e outros. To-
mara que a gente esteja as-
sim até lá. Tudo a gente ain-
da vai avaliar — reforçou.

O prefeito também falou 
sobre a diferença de com-
portamento dos foliões do 
carnaval da Sapucaí e dos 
de rua, com os tradicionais 
blocos. Segundo ele, na Mar-
quês de Sapucaí, onde acon-
tece os desfiles, no Centro 
do Rio, a organização teria 
"mais controle":

— Dentro das regras que 
nós temos, é possível ter tudo 
hoje, mas são situações di-
ferentes. No carnaval (Sapu-
caí) você tem mais controle, 
pode cobrar comprovante de 
vacinação e eventualmente 
até teste, do que no carnaval 
de rua. O respaldo do comitê 
científico é muito bom, mas 
faltam dois meses e meio.

De acordo com o docu-
mento da reunião divulga-
do na terça-feira pelo comi-
tê municipal, a base para a 
afirmação de que não será 
necessária qualquer res-
trição a não ser a já vigen-
te, da f lexibilização do uso 
de máscaras em ambientes 

Criança é deixada sem vida diante 
de UPA na Zona Norte do Rio

Carnaval 2022: Paes diz que ainda é muito 
cedo para decidir sobre a festa no Rio

Foto: Marcelo Theobald 

 Foto: Guilherme

Eduardo Paes, prefeito do Rio, já havia dito que carnaval na Sapucaí estava 

A fachada da UPA de Costa Barros, em foto de arquivo: bebê foi deixado no local 

abertos, está na cobertura 
vacinal de 80%.

"O CEEC, fundamentado 
no cenário epidemiológico 
favorável (números de casos 
e internados e percentual 
de positividade de testes) e 
com 80% de cobertura vaci-
nal, na análise dos dados de 
todos os eventos com aglo-
meração no país e no Rio de 
Janeiro, e sustentado pelas 
evidências científicas dis-
poníveis, recomenda à Se-
cretaria municipal de Saúde 
que não estabeleça, nesse 
momento, qualquer restri-
ção à realização do carnaval 
carioca", afirma o documen-
to do comitê.

Após corte em reajuste salarial, Após corte em reajuste salarial, 
auditores da Receita Federal auditores da Receita Federal 
iniciam debandadainiciam debandada

A Polícia Civil está inves-
tigando a morte de um re-
cém-nascido cujo corpo foi 
deixado diante da Unidade de 
Pronto Atendimento (UPA) de 
Costa Barros, na Zona Norte 
do Rio, na tarde desta terça-
-feira. Segundo a Secretaria 
municipal de Saúde (SMS), o 
bebê foi abandonado no local 
por um homem que não quis 
se identificar para os funcio-
nários de plantão na unidade, 
indo embora em seguida.

Ainda de acordo com a SMS, 
a Polícia Civil foi informada do 
caso de imediato, e o corpo 

acabou encaminhado para o 
Instituto Médico-Legal. Tes-
temunhas relatam, informal-
mente, que o recém-nascido 
apresentava marcas externas, 
mas a natureza dos sinais ainda 
será analisado pelos peritos.

As investigações correm sob 
sigilo e estão a cargo da Dele-
gacia de Homicídios da capital 
(DH), que não forneceu mais 
detalhes sobre o caso. Até o mo-
mento, não se sabe a identidade 
nem a idade exata do bebê, as-
sim como o homem que levou a 
criança até o local também não 
foi identificada.
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oliciais da 
Divisão de 
C a p t u r a s 
e Polícia 
I n t e r e s -
t a d u a l 
( P o l i n t e r ) 
p r e n d e -
ram, na 
m a n h ã 

desta quarta-feira, o mili-
ciano João Pa u l o  d e  C a s t r o 
Pe re i ra ,  d e  3 1  a n o s ,  c o -
n h e c i d o  c o m o  J P  d a  C a ro -
b i n h a .  E l e  f o i  c a p t u ra d o 
e s c o n d i d o  n a  c a s a  d e  u m a 
n a m o ra d a  e m  B a ng u ,  n a 
Z o n a  O e s te  d o  R i o.

Segundo investigações 
da Polícia Civil,  JP é um dos 
chefes da milícia da C aro -
binha,  em C ampo Grande, 
na Zona O este do Rio,  e 
tem ligação com Luís An-
tônio da Silva Braga,  o  Zi-

P
nho,  irmão de Wellington 
da Silva Braga,  o  E cko.

Ecko foi morto em opera-
ção da Polícia Civil em junho 
deste ano e Zinho assumiu o 
comando da quadrilha.

JP é acusado de ter exe-
cutado um homem na Caro-
binha por suspeitas de que 
ele cometia furtos e roubos 
na região. O crime foi come-
tido na frente de morado-
res. JP responde a processo 
pelo assassinato.

Os integrantes da milí-
cia da Carobinha são inves-
tigados por extorquirem 
dinheiro de moradores de 
comerciantes, por tomarem 
terrenos privados, além de 
cometerem outros assassi-
natos. Eles ainda são sus-
peitos de parcelamento ir-
regular de solo urbano para 
construção de imóveis. JP foi preso na casa de namorada

Uma criança de 5 anos e 
um homem de 57 anos foram 
baleados durante um ataque 
de milicianos a agentes da 
Polícia Federal que realiza-
vam uma investigação na co-
munidade de Rio das Pedras, 
Zona Oeste do Rio, na noite 
de terça-feira (21). Um agen-
te da PF também foi atingido 
por estilhaços. Os tiros foram 
disparados por homens que 
faziam a segurança do líder 
da milícia local, identificado 
como João Henrique Pedro 
da Silva, que foi preso. Não 
houve disparos por parte dos 
policiais federais. A criança 
ferida foi encaminhada para 
o Hospital Municipal Lou-
renço Jorge, na Barra, e de-
pois transferida para o Souza 
Aguiar, no Centro. O quadro 
de saúde dela é grave.

O outro homem atingido, 
identificado como Carlos 
Cruz, seria morador da co-
munidade. Ele foi baleado 
no púbis, passou por cirurgia 
e permanece internado no 
Hospital Municipal Lourenço 
Jorge, com quadro de saúde é 
estável.

O caso aconteceu por volta 
das 20h, na localidade conheci-
da como Areinha. Um comboio 
de policiais federais estava em 
uma rua de comércio movi-
mentado, que dá acesso à co-
munidade, quando foram ata-
cados. Os tiros que atingiram a 
criança e o morador foram dis-
parados por milicianos -  a PF 
diz que não efetuou nenhum 
disparo. No ataque, um policial 
federal do Rio Grande do Sul, 
identificado como Evandro, 
que participava da missão no 
Rio, foi atingido no ombro por 
estilhaços. Ele fez exames de 
raio-x no Municipal Lourenço 
Jorge, foi liberado e passa bem.

Polícia Civil interdita obras irregulares 
suspeitas de pertencerem à 
milícia em Campo Grande

Criança é baleada em ataque de milicianos 
contra policiais federais em Rio das Pedras

Foto: Reprodução

Foto: Reprodução

Criança baleada em Rio das Pedras

As investigações continuam a fim de identificar todos os responsáveis

Em vídeos que circulam 
nas redes sociais, agentes 
ajudam no socorro à crian-
ça, acompanhada da mãe, 
enquanto o miliciano é co-
locado dentro da viatura. A 
ação, que tinha a intenção 
de investigar a atuação da 
milícia local, foi coordenada 
pela Delegacia de Repressão 
a Entorpecentes (DRE) da PF.

Comando de ações táticas da 
Policia Federal neste momento 
em apoio aos demais agentes 
em Rio das Pedras, policias ci-
vis da Draco dão apoio à ação. 
Ouve confronto uma criança 
foi ferida, um miliciano de vul-
go Missin foi preso.

Miliciano é preso escondido Miliciano é preso escondido 
na casa de namorada em na casa de namorada em 
Bangu, na Zona Oeste do RioBangu, na Zona Oeste do Rio

Obras irregulares, suspei-
tas de pertencerem à milícia, 
foram interditadas na ma-
nhã desta quarta-feira (22) 
por agentes da Delegacia de 
Proteção ao Meio Ambiente 
(DPMA), em Campo Grande, 
na Zona Oeste. Estima-se que 
o valor do empreendimento 
seja de R$ 3,5 milhões. 

As investigações da DPMA 
também levaram os agentes a 
realizar uma ação de busca e 

apreensão na casa do respon-
sável pela construção, situada 
em Icaraí, em Niterói, na Região 
Metropolitana do Rio. No local, 
os policiais apreenderam um 
telefone celular, notebooks, 
pen-drive e documentos refe-
rentes a obra. O homem não foi 
preso na operação.

As investigações continuam 
a fim de identificar todos os 
responsáveis, direta ou indire-
tamente, pela obra irregular.
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O objetivo dessa ação é prevenir enchentes e a proliferação de agentes transmissores de doença
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pós anos de 
espera, o sofri-
mento com a 
lama e a poeira 
está chegan-
do ao fim para 
os moradores 
do bairro São 
Sebastião, em 
Japeri. Isso 

porque a  prefeitura, por meio 
da Secretaria Municipal de Obras 
e Serviços Públicos, deu início, 
nesta quarta-feira (22), às obras 
de drenagem e pavimentação em 
10 ruas da região. No total, a ges-
tão municipal vai investir mais 
de R$6 milhões.

Mais de 200 famílias serão 
beneficiadas diretamente com 
o pacote de melhorias, que é 
custeado com recurso próprio 
da prefeitura. O serviço conta 
com 3,5 km de drenagem, as-
faltamento, confecção de cal-
çadas e assentamento de meio 
fio das ruas da região. 

A previsão, de acordo com o 
contrato, é que as obras sejam 
entregues em até 10 meses. Du-
rante o evento, a prefeita Dou-
tora Fernanda Ontiveros pediu 
que o pacote de melhorias na 
localidade fosse concluído an-
tes do prazo estipulado. 

"Estamos verdadeiramente 

A
vivendo um novo tempo em 
Japeri. E, hoje, é motivo de 
muito felicidade tirar esse pro-
jeto, que estava engavetado, do 
papel. Para que isso fosse pos-
sível, foi necessário empenho 
da nossa gestão em manter as 
contas em dia e a utilização do 
dinheiro público com respon-
sabilidade", disse a gestora.

Esse é o primeiro bairro a rece-
ber melhorias em menos de um 
ano desde o início do novo go-
verno. O secretário municipal de 
Obras e Serviços Públicos, Fran-
cisco Nacelio destacou que atra-
vés de força de vontade e união, 
a cidade não vai parar de crescer.

"Estamos trabalhando todos 
os dias para que Japeri cresça. 
Esse é o primeiro passo de di-
versas melhorias que iremos 
desenvolver no município, pois 
o compromisso dessa gestão é 
cuidar do nosso povo e traba-
lhar em busca de um novo tem-
po", enfatiza o gestor.

A obra de pavimentação, feita 
pelo governo municipal, é uma 
indicação do vereador Cristiano 
Pingim. O parlamentar, que é 
antigo morador do bairro, cres-
ceu vendo o amor e carinho da 
família pela região. "É uma emo-
ção muito grande essa iniciati-
va porque temos raízes aqui no 

Obras de drenagem e Obras de drenagem e 
pavimentação vão transformar o pavimentação vão transformar o 
bairro São Sebastião em Japeribairro São Sebastião em Japeri

bairro. Eu, particularmente, estou 
muito feliz com essa parceria entre 
os poderes, onde estamos tirando o 
projeto do papel", destaca.

MORADORES COMEMORAM 
A CHEGADA DO ASFALTO
Moradora há 47 anos, Adria-

na Mota, constatou com seus 
próprios olhos que um sonho 
antigo da população do local 
vai se tornar realidade. "Esta-
mos nessa luta há muitos anos 
junto aos moradores do bairro. 
Durante muito tempo sofremos 
com a lama e a poeira, e em pe-
ríodos de chuvas tínhamos que 
usar os sacos nos pés", conta 
emocionada a moradora. 

Andar de bicicleta e patins era 
quase impossível para a filha da 
dona de casa, Bruna Dias (34). 
Além das melhorias na região, 

A Secretaria de Trabalho, 
Renda e Economia Solidária de 
Belford Roxo realizou a final do 
1º Concurso Miss Plus Size no 
Shopping Nova Belford Roxo. 
Foram 11 finalistas, onde os 
nove jurados, mais o voto on-
line, decidiram quem levaria 
o primeiro lugar. A vencedora 
foi Tatiane Quintal, seguida de 
Amanda Regina, e em terceiro 
a Michelly Morais. Luana Lessa 
levou o título de miss simpatia. 

De acordo com o secretário 
de Trabalho, Renda e Econo-
mia Solidária, Sérgio Lins, o 
objetivo é promover eventos 
que gerem empregos e renda. 
“Assim como foi o caso dos 
concursos de empada e do Pa-
pai Noel. Recebemos muitas 

inscrições. A vencedora ga-
nhou um book fotográfico. A 
segunda colocada um vale de 
roupas no valor de R$ 500. Já a 
terceira colocada uma cesta de 
produtos”, informou.

A técnica de enfermagem, 
Tatiane Quintal, 35 anos, ficou 
com muita vergonha ao se ins-
crever, mas no final, acabou le-
vando o primeiro lugar. “Antes 
do primeiro desfile houve uma 
reunião para nos conhecermos 
melhor, mas eu não fui. Não sa-
bia desfilar e não acreditei que 
iria para a final. Essa foi a pri-
meira vez que participei de um 
concurso, até porque não me 
aceito nos padrões de beleza. E 
isso foi importante, pois eleva 
nossa autoestima”, enfatizou.

Técnica de enfermagem é a campeã do
1º Concurso Miss Plus Size de Belford Roxo

Amanda Regina, Tatiane Quintal e Michelly Morais foram as três vencedoras do concurso

Thalissa tinha 27 anos

A previsão, de acordo com o contrato, é que as obras sejam entregues em até 10 meses

 Integração social
A segunda colocada 

Amanda Regina, 36, cuida-
dora de idosos, contou que 
já participou de concursos 
antes. “Então foi bem tran-
quilo. Não tivemos muito 
tempo para nos preparar, 
mas os poucos encontros 
foram produtivos. Fiquei 
ansiosa para desfilar. O con-
curso representa para mim 
integração social da mulher 
gorda na sociedade, pois so-
mos excluídas ``, ressaltou. 

E o terceiro lugar ficou 
com a professora Michelly 
Moraes, 37, que também já 
havia participado de outros 
concursos. “Foi maravilho-
so representar minha cida-

a chegada do asfalto vai levar 
mais lazer para as crianças. 
"Essa obra vai melhorar mais 
ainda a nossa vida, inclusive 
da criançada. Eu pensei que 
isso nunca iria acontecer, estou 
vendo que isso é possível. Ago-
ra até penso em voltar a morar 
aqui", relatou a japeriense.

Fotos: Divulgação/SMODC

 Foto: Divulgação

de. Estava nervosa, mas deu 
tudo certo”, disse. O título 
de Miss Simpatia ficou com a 
estudante de biologia Luana 
Lessa, 36, que trabalha como 
modelo desde 2011. “Houve 
a oportunidade do primeiro 
concurso no município e me 
inscrevi sem pensar. Adorei 
participar. Essa foi uma opor-

tunidade da gente mostrar 
para as outras mulheres do 
mesmo biotipo que existe 
sim uma roupa que cabe e é 
linda, que para muitos é sim-
ples, mas para nós é compli-
cado. Existe sim um espaço 
na sociedade sem ficarmos 
excluídas ou tentar seguir 
padrões”, explicou.
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ma pesqui-
sa do grupo 
ECOA Niterói 
– Mapeamen-
to do Poten-
cial Econômi-
co de Setores 
Culturais, li-
gado à Univer-

sidade Federal Fluminense, 
pretende mapear os setores 
culturais da cidade. O estudo 
vai abordar as relações entre 
economia, cultura e traba-
lho, buscando como público 
os trabalhadores e trabalha-
doras da cultura, sejam ar-
tistas, gestores(as), produto-
res(as) ou técnicos(as).

A pesquisa é fruto de uma 
parceria entre a UFF e a Pre-
feitura de Niterói, por meio 
da Secretaria Municipal das 
Culturas, dentro do Progra-
ma de Desenvolvimento de 
Projetos Aplicados (PDPA). 

U
O objetivo é contribuir com 
políticas públicas que aju-
dem a minimizar os proble-
mas percebidos pelos(as) 
trabalhadores(as) do setor 
na cidade.

P a ra  o  s e c re t á r i o  m u n i -
c i p a l  d a s  C u l t u ra s ,  L e o -
n a rd o  G i o rd a n o,  o  m a p e a -
m e nto  é  f u n d a m e nt a l  p a ra 
u m  re c o n h e c i m e nto  m a i s 
a p ro f u n d a d o  d o  s e to r  c u l -
t u ra l  d a  c i d a d e .

“Niterói pulsa cultura em 
todo o território. É funda-
mental que a gente conheça, 
reconheça e entenda esse 
público, para que possamos 
sempre desenvolver políticas 
públicas mais assertivas de 
acordo com a necessidade de 
quem trabalha com cultura 
na cidade. Nesse sentido, o 
mapeamento que o ECOA e a 
UFF estão fazendo é de extre-
ma importância”, destacou.
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Segundo Marina Bay Fry-
dberg, coordenadora da pes-
quisa ECOA Niterói e pro-
fessora do Departamento de 
Arte da UFF, a principal im-
portância do estudo é olhar 
para a cultura não só a partir 
da relação com a economia, 
mas também a partir do tra-
balho. “A gente não está pen-
sando só na cadeia produtiva 
da cultura, mas também no 
trabalhador da cultura. Ou 

seja, pensando a produção 
cultural a partir das vivências 
e das condições de trabalho 
dos trabalhadores do setor, 
do que é preciso o artista fa-
zer para produzir cultura em 
Niterói. A partir disso, o poder 
público poderá pensar modos 
de dar mais estrutura para que 
os trabalhadores possam rea-
lizar sua arte de maneira mais 
adequada, com segurança e fi-
nanciamento.”

O público-alvo da enque-
te são os profissionais de 
circo, Carnaval, teatro, mú-
sica e dança. Para participar, 
é preciso responder ao for-
mulário (https://forms.gle/
US3awZCjf7pKpouLA), até o 
dia 30 de dezembro.

O formulário também 
pode ser acessado pelo site 
https://ecoaniteroi.com.br/ 
ou pelo link  https://bit.ly/
3DZyk5u

As varizes são veias que se dilatam de maneira anormal

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSEstudo

Pesquisa vai mapear Pesquisa vai mapear 
os setores culturais os setores culturais 
de Niteróide Niterói
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arcos Braz 
e Bruno 
Spindel só 
v o l t a r ã o 
ao Brasil 
no próxi-
mo dia 30. 
Depois da 
p r e v i s ã o 
inicial de 

retornarem nesta quinta-fei-
ra, os comandantes do futebol 
do Flamengo mudaram seus 
planos. E coincidentemente 
voarão para o Rio na data do 
segundo clássico entre Porto 
e Benfica, que tem ares deci-
sivos em relação ao futuro de 
Jorge Jesus.

Nesta quarta-feira, a dupla 
de dirigentes viajou de Lisboa 
ao Braga, onde se encontrará 
com António Salvador, pre-
sidente da equipe local. Se 
este autorizar, Braz e Spindel 
conversarão com Carlos Car-
valhal, treinador que já foi 
prioridade rubro-negra em 
outros momentos da era pós-
-JJ e com quem o Flamengo, 
inclusive, chegou um acerto - 
este só não se formalizou por 
um problema pessoal do por-
tuguês. Desta forma, ampliam 
leque de contatos e ganha 
tempo antes da tacada final.

Na terça, Marcos Braz e 
Bruno Spindel foram à casa 
de Jesus, em Cascais, próximo 
a Lisboa. Na conversa, tive-
ram sinal verde para negociar 
com o Benfica. É bom frisar, 
porém: não houve proposta 
ao preferido da torcida e da 

M
direção rubro-negra até o pre-
sente momento.

A manhã de quarta-feira, 
aliás, foi bastante animada. 
João de Deus concedeu co-
letiva na véspera do clássico 
com o Porto válido pela Taça 
de Portugal - as equipes se 
enfrentam nesta quinta, às 
17h45 (de Brasília). João teve 
de enfrentar os microfones 
devido ao fato de o Mister es-
tar suspenso. Durante a entre-
vista, afirmou que o treinador 
não tem o interesse de deixar 
o Benfica no momento.

- Estou aqui porque o nos-
so treinador foi punido (Jorge 
Jesus cumpre suspensão), se-
não ele teria todo o gosto em 
responder. Em relação às notí-
cias, tenho falado muito com 
o Mister e especificamente 
hoje mais ainda. Ontem (ter-
ça) houve um encontro (dele) 
com os amigos do Flamengo e 
devidamente autorizado pelo 
Benfica e com o conhecimen-
to de Rui Costa. O Mister dis-
se que não pode e nem quer 
neste momento abandonar o 
Benfica. Há um contrato para 
cumprir, quer cumprir e quer 
ganhar títulos no Benfica. Foi 
isso que nos fez vir para a Por-
tugal novamente – afirmou 
João de Deus, em coletiva 
de véspera ao duelo contra o 
Porto pelas oitavas de final da 
Taça de Portugal.

Também a fim de diminuir 
o burburinho em cima do JJ 
às vésperas de dois clássicos 
com o Porto, o Benfica emitiu 

Jorge Jesus comanda o Benfica na derrota para o Sporting no Estádio da Luz

Dirigentes do Flamengo adiam 
volta ao Brasil para dia 30, data de 
Porto x Benfica decisivo para Jesus

Gabriel Teixeira, do 
Fluminense, entra no radar 
de clube do norte da Europa

nota oficial negando informa-
ções da CNN Portugal dando 
conta de que já haveria um 
acordo para Jesus voltar ao 
Flamengo.

Ou seja, a presença da du-
pla que comanda o futebol 
do Flamengo tem agitado o 
noticiário local. Há jornalis-
tas perseguindo os passos de 

Braz e Spindel, e a cada mo-
mento vozes do Benfica vêm 
a público tentar dissipar o 
flagrante flerte entre clube e 
treinador.

O Fluminense tem movimen-
tado o mercado da bola neste 
fim de 2021. Se jogadores como 
Felipe Melo e Willian estão che-
gando, as saídas, por enquanto, se 
restringem a jogadores em fim de 
contrato. Até o momento, o Trico-
lor não vendeu ninguém. O que 
não quer dizer que não há nomes 
que despertam interesse.

Após a boa campanha do Flu 
na temporada, jovens jogadores 

do elenco entraram no radar de 
clubes do exterior. Um deles é 
Gabriel Teixeira. O ge apurou que 
o meia-atacante de 20 anos tem 
recebido diversas sondagens. 
Uma delas é de um time da região 
da Escadinávia, norte da Europa. 
Houve também busca de infor-
mações por clubes do Oriente 
Médio e dos Estados Unidos. Até 
o momento não foram feitas pro-
postas ao Flu.

Outros atletas também têm 
recebido sondagens. Dentre 
eles, os volantes André e Mar-
tinelli, o zagueiro Nino e o ata-
cante Luiz Henrique.

Gabriel Teixeira subiu ao 
profissional do Fluminense no 
início da temporada 2021 e foi 
um dos destaques do time no 
1º semestre. Na segunda meta-
de da temporada, o jovem meia 
sofreu com uma sequência de 
lesões musculares e perdeu 
sequência. No fim, terminou o 
ano com 44 jogos disputados, 
5 gols e uma assistência. Gabriel Teixeira, Fluminense

Foto: Alexandre Durão 


